



Sous embargo jusqu'au 15.09.2023 à 12h00

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prix du bi- et plurilinguisme 2023 : SwissSkills saluée pour son respect des langues nationales

Biel/Bienne et Delémont, le 15 septembre 2023. L'apprentissage est une spécificité chère à la Suisse comme l'a relevé ce matin à Delémont le président du Conseil national, Martin Candinas. Pour la 11e fois, le Forum du bilinguisme a remis le Prix du bi- et plurilinguisme dans le cadre de la HES SO. C'est la fondation SwissSkills qui a été honorée cette année par le jury national, qui a salué son engagement en faveur de l'image positive de l'apprentissage dans les différentes régions linguistiques de la Suisse.

« Promotion de l'excellence », « Découverte des métiers », « Promotion de l'image de l'apprentissage » : ce sont les trois objectifs principaux de la Fondation SwissSkills qui s'engage pour l'organisation et la consolidation des championnats suisses des métiers et qui permet aux jeunes professionnels de participer à des championnats d'envergure internationale.

Célébrer la diversité linguistique

Afin de marquer cet engagement exemplaire en faveur du plurilinguisme suisse, le Prix du bi- et plurilinguisme a été remis par le président du jury, le Conseiller national vaudois et président d'Helvetia Latina, Laurent Wehrli dans le cadre d'une manifestation sur l'importance des langues dans la formation professionnelle.

En remettant un prix bisannuel, le Forum du bilinguisme entend attirer l'attention sur une thématique qui fait en théorie l'unanimité en Suisse mais qui peine à passer dans les actes. Le Prix du bi- et plurilinguisme représente l'expression que SwissSkills continue à s'engager de manière conséquente en matière de plurilinguisme et puisse jouer fièrement son rôle d'ambassadeur des langues pour les jeunes en formation ainsi qu'auprès des entreprises formatrices.

En préambule de la remise, une discussion a réuni la Directrice des ressources humaines de la Suva, le Conseiller national Fabien Fivaz, Christophe Nydegger, le Président de la Conférence suisse des offices de formation professionnelle et Olivier Hägeli, Vice-président de la Chambre de commerce et

d'industrie du Jura et CEO de Willemin Macodel SA, Delémont. Ces spécialistes ont analysé les pistes qui permettraient à la Suisse de tirer un meilleur profit de ses langues nationales dans le cadre de la formation professionnelle.

*Le jury du Prix pour le bi- et plurilinguisme est composé de personnalités régionales, cantonales et nationales issues de divers domaines : la politique, les médias, l'économie, la culture et l'état. Aux côtés du président du jury et de l'association Helvetia Latina, le Conseiller national **Laurent Wehrli**, **Martin Candinas**, président du Conseil national, **René Graf**, président du Forum du bilinguisme et vice-recteur enseignement de la HES-SO, **Hans Ulrich Glarner**, chef de l'Office de la culture du canton de Berne, **Nathalie Leschot**, directrice des ressources humaines de la SUVA, **Andrea Kleinert**, directrice de Forum Helveticum et **Simon Denoth**, Senior Vice President, Public & Government Relations SERV (Swiss Export Risk Insurance) ont fait partie du jury de l'édition 2023 du Prix pour le bi- et le plurilinguisme.*



swiss skills

C'est la 11^e fois que le Prix du bi-et plurilinguisme est attribué. Le lauréat 2023, la fondation SwissSkills promeut les jeunes professionnels talentueux et les aide à gagner en visibilité grâce aux championnats des métiers. SwissSkills s'engage pour l'organisation et la consolidation des championnats suisses des métiers, permet aux jeunes professionnels de participer à des championnats d'envergure internationale (WorldSkills et EuroSkills) et offre une visibilité médiatique aux meilleurs d'entre eux.

Plus d'informations :

SwissSkills, Selina Kuepfer – 079 330 32 48 – Courriel : skuepfer@swiss-skills.ch

Forum du bilinguisme, Virginie Borel – 078 661 89 75 – Courriel : virginie.borel@bilinguisme.ch